

活動報告令和6年1月

①訪問日：1月21日 10時～11時

訪問施設：特別養護老人ホームふ恵光園（千葉県若葉市）

施設に到着いたしますと、午前中開催にもかかわらず、既にテーブルをベランダに出して下さっており、すぐに準備を始めさせていただきますことができました。音響調整をしておりますと、続々とご入居者様がお集まりくださり、「昨日からずっと楽しみにしてたの。」と歓迎くださいました。ショーは皆様の拍手の中スタートいたしました。皆様がお歌をご一緒に歌い、最後列のご入居者様もずっと手を振ってくださるなど、とても温かな様子でショーが推移してゆきました。愛の讃歌では、皆さまのお喜びの様子（特に後方に寝るタイプの大きな車椅子をご使用の皆様がお歌をご一緒下さるお姿）にあづまも思わず歌声を涙でつまらせる場面もございました。



②訪問日：2月12日 10時～11時

最近ご入居者様が増えられたとのこと、会場に入りきらないかも知れないとの事でしたので、施設長様のご提案から楽屋を三角に取り、舞台も限界までスペースを狭く取らせていただきました。お陰様で、スムーズにご誘導いただき、ご入居者様の間に職員様が入る事も可能な客席作りができました。開演致しましての助六で花魁が登場しますと、会場からは「おおっ」とどよめきの声があがり、李香蘭メドレーで李香蘭に扮したキャストが登場致しますと「李香蘭だ！」とのお声が響きました。最後列にお座りの男性のご入居者様は、白い紙におひねりを包んでご用意下さっており、李香蘭に渡して下さろうと懸命になって下さっているのですが、演目の都合上最後列まで近づいて行く事が出来ず、後ほど違う役者にお渡し下さり、後で施設長様にそっとお返しさせていただきました。しかし、そのような舞台を観ていらっしゃるというお気持ちになってくださったのが一同嬉しく感動させていただきました。

